

Der Klub der FPÖ – Margareten stellt folgenden

A N T R A G :

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung am 15.09.2015 beschließen:

Wir ersuchen die zuständigen Stellen der MA 42, den Fußballkäfig-gegenüber dem Reumann-Hof-1050 Wien, Margaretengürtel 102 mit einem Fangnetz zu versehen.

B E G R Ü N D U N G :

In dem jetzt wieder bespielbaren Fußballkäfigen spielen vorwiegend junge Erwachsene Fußball, der Ball fliegt dabei auch über das hohe Gitter und in weiterer Folge auf die stark befahrene Straße am Margaretengürtel.

Soweit wir es sehen konnten, sind die meisten Käfige im Umkreis mit solch einem Fangnetz versehen, es wäre daher aus Sicherheitsgründen von Vorteil dieses Fangnetz auch auf diesem Platz zu installieren.

KO Ing. Gottfried Patsch

BR Karin Barta